

Werkstatt Bibel in Dortmund



Auch in diesem Jahr fuhren die 5. Klassen wieder nach Dortmund zur Werkstatt Bibel und ließen sich selbst von Schienenersatzverkehr und widrigem Wetter nicht abhalten.

Nach einer ereignisreichen Fahrt mit Bus und Bahn und analoger Navigation durch die Straßen Dortmunds wartete ein kurzweiliger Besuch der Werkstatt Bibel auf die neuen Petriener. Dort erlebten sie eine Zeitreise durch die Überlieferungsgeschichte der Bibel und konnten

die Bibel in den verschiedensten Größen, Formen und Gestalten entdecken.

Nach einer Rallye und natürlich gemeinsamer Stärkung ging es dann auch schon wieder zurück nach Recklinghausen. Ein toller erster Klassenausflug ist geschafft und hat die Klasse noch ein bisschen mehr zusammengerückt.

Jana Terhorst